

Kédange-sur-Canner • Les enfants sensibilisés aux règles de sécurité dans le bus

Trente-cinq élèves, de Klang et de Monneren, effectuent au quotidien quatre trajets de la maison à l'école du RPI de Kédange-sur-Canner. Afin de les sensibiliser au respect des règles de sécurité, deux interventions du service de police municipale ont été programmées, en collaboration avec les enseignants, le maire de Kédange, et celui de Veckring, par ailleurs chauffeur du bus en titre. Les enfants ont échangé avec Franck Heinrich, policier intercommunal, à partir d'images que le fonctionnaire avait préparées et portant sur toutes les règles de sécurité. Tous ont reçu un questionnaire à remplir à la maison. Celui-ci a été corrigé et largement commenté lors de la seconde intervention. Un élève averti...

